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 第１７９３回 例 会 平成 20年 11月 4日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

点     鐘 … 網中 吉郎 会長 

国      歌 … 君 が 代 

ロータリーソング … 奉 仕 の 理 想 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 網中 吉郎 会長 

御 祝 披 露 … 網中 吉郎 会長 

誕 生 祝 … 杉浦 一博 会員(10月 30日) 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … 伊東  宏 会員(11月 4 日) 

         

幹 事 報 告 … 石井 哲也 幹事 

 

 

 

 2008－09年度地区大会「能」
 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

卓  話 

「Ｒ財団に因んで」 

地区Ｒ財団補助金小委員会 
委員長 川原 勝壽 氏 

 

出 席 報 告 … 出 席 委 員 会 

 

来週のプログラム(平成20年 11月 11日) 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

移動例会 
  千葉方面 
  赤星工業㈱茂原工場視察 
 

 

2008～2009 年度 ＲＩ会長  李 東建（D.K.Lee） 
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1792回例会(平成20年10月28日) 

会長挨拶            網中 吉郎 
 10月25日（土）と26日（日）に地区大会が開催されま

した。大会1日目は、夕方6時30分からホテル ザ・マン

ハッタン幕張でＲＩ会長代理アントニオ Ａ．ルフィノ氏ご

夫妻歓迎晩餐会が催され、私と石井幹事とで出席しました。

ダークダックスのコンサートに始まり、続いての食事をし

ながらの懇談は、他クラブとの交流もありとても楽しく過

ごしました。2日目は、会場を習志野文化ホールに移し全体

会議が開かれました。我々もホテルからバスで移動し受付

を済まし、早朝よりバスで銚子を発ったメンバーを出迎え

て合流しました。 

初めに記念公演として、観世流シテ方能楽師九世橋岡久

太郎師の演じる能「石橋（しゃっきょう）」があり、﨑山征

雄ガバナーの点鐘で会議が始まりました。午後の部のアト

ラクションの習志野高等学校ブラスバンドの演奏、合唱、

ダンス、寸劇、軽妙な司会で会場は大いに盛り上がりまし

た。その後に表彰が行われ、我が銚子東ロータリークラブ

は、「米山奨学会功労クラブ」（特別寄付金クラブ累計 100

万円毎）、「米山記念奨学会寄付達成クラブ」（普通寄付と

特別寄付累計1000万円毎）、｢RI会長賞｣（会員増強・拡大

賞 ◎保持率：最高の退会防止率）の三つの表彰を受けま

した。同時に三つのクラブ表彰を受けることは、めったに

ないことだと思います。これもクラブ会員の皆様のご協力

があったからこそと思います。改めて感謝申し上げます。

ただしこれは前年度の分でありますので、今年度も是非よ

ろしくお願いしたいと思っております。個人表彰では網中

喜一郎会員が「長寿ロータリアン」（92歳）の表彰を受けま

した。 

ロータリアン芸術祭会場には、今年も木樽定雄会員の見

事な「伊勢海老の絵」と「書」が展示され、多くのロータ

リアンの目を楽しませていました。閉会後に行われた懇親

会には30分ほど参加し、銚子ＲＣの皆さんと一緒に会場を

後にしました。帰りのバスの中は懇親会二次会のようで、

銚子クラブの皆さんと大いに懇親を深めることができたよ

うです。 

幹事報告 

１・ＲＩ国際本部より 

 ・公式名簿の09-10年度版に記載するＲＣの役員名報告書式 

・2009年国際大会登録申込冊子及びDVD     受領 

２・ガバナー事務所より 

 11月のロータリーレート １＄＝１００円    受領 

３・第30回銚子市民バザール大会実行委員会より 

 バザール大会報告会の開催について（通知    受領 

４・例会変更のお知らせ 

 八日市場ＲＣより               受領 

 11／11(火)→11／9(日)点鐘18：00「成田ビューホテル」 

八日市場RC・大韓民国北仁川RC友好調印25周年記

念例会に振替 

☆週報受領  館山ＲＣ 

卓 話 

「米山月間に因んで」 

地区ロータリー米山記念奨学会 

委員長 高橋 宏一 氏 

 米山奨学会の目的は

先日皆様にも配布され

た事と思いますが、米山

豆辞典にも記されてい

る通り「ロータリーの理

想とする国際理解と相

互理解に造と維持に貢

献する」ということです。RIもロータリーの活動として認
めており、正式名称は「㈶ロータリー米山記念奨学会」に

なっております。当委員会の役割は大きく二つに分けられ

ます。一つは奨学金の原資となる寄付金を集めること。も

う一つは奨学生の選考と世話クラブ、カウンセラーの依頼

です。 

米山奨学会は、日本全国のロータリアンからの寄付金を

財源として、日本で学ぶ外国人留学生に対して奨学金を支

給しております。支給総額は年間14億3千万円になってお

ります。当地区では本年4月から来年3月まで23人の留学

生に奨学金を支給しております。（韓国5・ﾍﾞﾄﾅﾑ 2・中国9・

ｽﾘﾗﾝｶ 1・タイ2・台湾2・ﾓﾝｺﾞﾙ 1・ﾗｵｽ 1） 

ロータリーの寄付行為で目標額、順位等について言うべ

きではないという意見もありますが、会員の皆さんの努力

の成果がどのくらい達成しているかも必要であると考えま

す。私ども2790 地区は全国34地区のうち19番目ですが、

関東地方の他の9地区は13番以内にあります。﨑山ガバナ

ーは一人15,000円を目標にして下さいと希望しております。

仮にこの目標額に達しても、全国15番目になるようです。 

当銚子東ロータリークラブさんの本年 6 月までの一人当た

りの平均寄付金は、普通寄付金、特別寄付金を合わせて

6,571円です。あせらずに着実に寄付額を増やしていただけ

れば結構です。 

米山の寄付は2 種類ありまして、年 2回会員一人当たり

前期、後期 2千円ずつ年額4 千円の普通寄付金と、会員さ

んの個人名を付けて寄付される特別寄付金に分かれており

ます。地区としては今この二つの寄付金のうち、まず会員

一人当たり 4 千円の普通寄付をいくらか増額してほしいと

いうことです。そして特別寄付との合計の会員一人あたり

の金額が15,000円を目標にしております。米山寄付金の7

割は特別寄付に頼っておりますので普通寄付金だけを考え

ていては寄付額は上がりません。特別寄付は前年並みが前

提になっておりますのでそちらにもぜひご努力をお願いし

ます。 

これからは外国人留学生も増えてくるものと思いますの

で世話クラブについても今後はぜひご検討頂き米山の事業

にご貢献をお願い申し上げます。ご存じの通り米山奨学生

の世話クラブはホームステイを引き受ける必要はありませ

ん。月 1 回クラブの例会に招いて奨学金を手渡し、たまに
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は夜間例会に招待したり、さまざまな行事に参加して交流

を深めるのが目的です。金銭的な負担は少ないと思われま

す。米山奨学生はロータリアンとの交流を通じて、奉仕の

精神に触れ、自らの精神を磨いて、人生観を深めます。ま

たロータリアンにとりましても金銭的な支援だけでは得ら

れない感動と米山の事業への深い理解が生まれ、更なる支

援への意欲を盛り立てます。どうかこれからも米山の事業

へのご支援を宜しくお願い申し上げます。寄付金のお願い

をするには奨学生の卓話を聞き、レポートを読んでもらう

ことが一番説得力があります。本日は米山奨学生の王捷さ

んを同行してまいりました。千葉RCが世話クラブでお世話

頂いております。奨学生の卓話をお聞きになりまして米山

の事業にご理解とご協力をいただきたいと思います。 

「私の留学生活」 

米山奨学生 王 捷 氏 

 皆様、こんにちは。中国

からきました王捷と申し

ます。皆様の御蔭で昨年の

４月から米山奨学生とな

りました。現在、千葉工業

大学大学院博士コースの

3年生です。私は金融投資

とリスクマネジメントに関して研究をしています。今回の

チャンスを頂き有難う御座います。米山の奨学生として選

ばれてとても光栄です。皆様の御蔭で日本の文化を触れな

がら、安心に研究が出来て、誠に感謝致します。 

私は5年前に中国の吉林省長春市からきました。5年間で

日本語を勉強しながら日本の文化を触れ、好きな研究が続

くことが出来てとても幸せです。これから私のふるさと日

本へ来る目的、日本の印象及び今までの研究成果について

皆さんにご報告致します。 

出身地 

私の故郷は中国の吉林省長春

市です。長春は中国の東北に位置

し、200年以上の歴史を持ってい

る若い都市です。長春という名前

は長い春の意味ですが、実際は春が短く、冬がとても長い

です。日本の北海道の旭川市とほぼ同じで、四季ははっき

りしています。長春は満州国の首都として新京と呼ばれて

いました。今まで市内には当時の建造物が多く残っていま

す。皇宮博物館は今も多くの人々に訪れます。 

長春の誇りは中国初めての自動車製造工場と長春映画製

作所があり、自動車工業と映画製作の拠点となっています。

長春は全国園林緑化先進都市として夏は木陰がいっぱいで

気候も涼しく、日本の軽井沢のような避暑地として人気の

高いところです。冬は真っ白な雪で天地一色になっていま

す。外の温度はマイナス37.8度だけれども、室内には暖房

を設けて25度位、アイスを食べられる程です。昔、冷蔵庫

が無かったとき、冬、食べ物は部屋の外に出して冷凍出来

ました。今でも冷蔵庫に入れないものを外に置いて冷凍す

る家族がまだいます。皆さんは冬のとき、北海道に行って

体験したことがありますか？もし無かったら、長春に行っ

て、信じられない位マイナス37，38度を体験して下さい。 

来日目的 

私は吉林大學を卒業して、中国のIT関係の会社で数年間

働きました。そこで実感したことは自分の知識の浅さでし

た。そしてもっと勉強しなければいけないと思いました。

でも、「どこで、何を勉強したら良いですか？」をよく考え

ました。その時、日本に留学していった姉の色々な意見を

参考してくれました。私の姉は2000年千葉工業大学の電子

電気科学科の留学生として日本へ来ました。2004 年修士の

学位を取って、日本の会社に働いています。姉から日本の

色々なこと、例えば、日本の文化や生活習慣、物価など、

特に姉の日本での四年間の学生生活状況を紹介してくれま

して、最後に日本へ留学する事を決断しました。 

日本の印象 

私は日本へ来る前に、日本語を受けたことがありません

ので、日本へ留学することに対して大変心配でした。その

うえ、二つ国の文化や生活習慣など違うところが結構あり

ますので、日本の生活に慣れるかどうかも心配していまし

た。最初、日本に来たとき、日本語が全く分からなくて、

やはり想像したように色々苦労しました。まず、他人との

交流が出来なくて毎回遣らなければならない手続きをした

時、緊張して汗をいっぱいかきました。そして日本にいる

うちに、日本語を勉強することが一番重要なことだと思っ

ています。中国で言語を勉強する御礼が結構高いから、日

本で言語を勉強する御礼がかかないという事がその時全然

信じられませんでした。でも，これは本当のことです。私

は今まで、千葉県習志野市の国際交流で日本語を勉強して

います。従って、日本のボランティア精神は私に深く印象

を与えられました。私は、日本へ来て四年半になりまして、

日本人のボランティア精神をよく理解して、自分も日本語

を勉強しながら、偶に中国語を教えるボランティアをしま

す。今年10月1日赤い羽根共同募金活動も出ました。 

更に目立った印象は、日本人は大変親切で、面倒見がい

いことです。例えば、私は学会発表する前に、国際交流の

日本語先生がわざわざ私の出張先の資料を調べて頂くこと

が何回もあります。また、日本人の真面目さ、時間を守る、

約束ことを守るなども、私に深く印象を与えられました。 

日本の自然環境についての印象は、日本の自然環境が非

常に美しいと思っています。日本の町を歩くと、至る所で

緑が目につきます。これは日本の方は自分の環境をとても

大切にするということが分かります。例えば、観光地に行

った時、山を登る時、等等、ゴミを捨てなくて、全部自分

で持ち帰ります。私は，日本に対する全般的な印象はとて

も良いです。 

研究の成果 

私は、2004年の5月日本へ来てから、ずっと千葉工業大

学の社会システム科学研究科、マネジメント工学専攻、徐 

春暉先生の研究室で金融投資とリスクマネジメントに関す 
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る研究をしています。この間私は全部で 10 冊論文を

提出しました。その中の三冊は雑誌論文で、六冊は学

会発表の論文です。もう一冊雑誌論文は今投稿中です。 

奨学金を受けて、皆さんにありがたい気持ち。 

私はロータリー米山奨学金を受ける前に、大学に通い

ながらアルバイトを遣っていました。毎日充実して忙

しい留学生活を過ごしていました。しかし、生活は充

実していましたが、研究する時間がなかなか足りない

と感じました。その時学校から奨学会の情報を貰いま

した。姉は色々の奨学会の中で、ロータリー米山記念

奨学会が一番良いですと言われました。実は私の姉も

千葉工業大学の修士として、ロータリー米山奨学金を

申請したことがあります。しかし残念ながら落ちまし

た。私は最初姉からロータリー米山記念奨学金会の事

を聞きました。例えば、奨学会の目的、世話クラブと

カウンセラー制度、世界平和の希望、ボランティア精

神など。そして、私はロータリー奨学金を申請しまし

た。学校の学生課から面接結果の通知を教えて暮れた

とき、凄くうれしいかったです。私は昨年の 4月から

ロータリー奨学金を受けて、アルバイトを辞めました。

今では、日本の方と交流するために、中国語サークル

のバイトしか遣りません。そして、研究を行う時間が

多くになりまして、学会発表も何回か参加することが

でき、論文も何冊か書くことができました。これは、

全部ロータリー奨学会の皆様の御蔭様です。 

私はこれからも、勉強しながらできる限り国際交流

活動に参加したいと思っています。来年の 3月博士学

位を取った後、中国へ帰り、中国の大学で現在の研究

を続けながら教師として働いていきたいと思ってい

ます。また、同時に日本の文化を中国人に紹介し、日

本語のボランティア活動を行ない、中日友好のために

より多くの力を発揮したいと考えています。 

最後になりますが、大学院の研究を行うにあたり大

きな援助を与えて下さいましたロータリアンの方々

に心から御礼申し上げます。 

―――ニコニコ――― 

網中吉郎会長・石井哲也幹事 

 10 月 25・26 日地区大会無事行って参りました。 

ご協力ありがとうございました。 

木樽定雄君 

 先日の地区大会に伊勢えびの絵と書の２点を出展

しました。 

 

 

 

 

 

 

臨時理事役員会 

日時：平成 20年 10月 28日（火）

例会終了後 

議  題 

１・指名委員会発足における役員の件   承認 

   委 員 長 黒田幸一 副委員長 狩野 勉 

地区大会表彰 

★長寿ロータリアン 

銚子東ＲＣパスト会長 網中喜一郎会員 

 

 

 

 

 

 

 

★米山奨学会功労クラブ 

★米山奨学会寄付達成クラブ 

★ＲＩ会長賞 

 前 回 の 例 会 （１０／２８）

点   鐘  網中 吉郎 会長 

出席報告 

会員総数 ３８ 名  出席規定除

出席者  １９ 名  出席率    

１０月１５日      確定出席率 

来訪ロータリアン 

地区米山奨学委員長 高橋宏一氏

井上照夫君 高島正行君     

欠席者 １０名 

メークアップ 

狩野君          （10/27 千

澤田君                 

黒田君        （10/30ＷＣＳ

スモールコインBOX       小 計 

累 計 

ニコニコBOX           小 計

累 計 

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室

  会長 網中吉郎  副会長 狩野 勉  幹事 石井哲也 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 川津光雄・田杭啓信・山口廣雄・大木 忠・杉浦 

  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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銚子 RC大岩会長と 
網中会長 

 報 告 

外数 ９ 名 

 ６５．５２ ％ 

 ７９．３１ ％ 

   （八街ＲＣ） 

    （銚子ＲＣ） 

葉科学大学ＲＡＣ） 

（10/29 銚子ＲＣ） 

フェアウェルパーティ） 

￥  ２，０３７－

￥ ３１，７５９－ 

 ￥ ３９，０００－ 
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